
項番 アジェンダ 分類 討議内容

1 卒業式の振り返り（ベストチャプターアワード表彰式
含む）

学生関連
■振り返り：卒業式パーティーの後にチャプターアワード表彰式を実施したが、
学生があまり聞いていなかったため、費用対効果が低い。
■結論：同じことを今回以降やらず、卒業式の代わりに入学式にくっつける形で実施を検討。

2 チャプターの設立状況確認（カナダ＆シドニー。そ
の他）

チャプター関連
■進捗：カナダ、オーストラリアに関して、特に進捗がない状態。
■TODO：吉田さんからメールにてサポート（CC拓夫さん）｛吉田｝
今後、チャプターを増やす施策を、チャプターセクションと一緒に考えていきたい。

3 チャプター設立ポリシー（マニュアル）の改訂 チャプター関連
■結論：最終承認済み。
■TODO：4/1までにAPU校友会HPにリリースし、4/1を運用日とする。｛事務局｝

4 来年度スケジュール
ボードチーム関
連

■結論：
・大学院進学説明会：プロジェクトとして継続。プロジェクトの統括に関して、一旦吉田さんに紐
づく形で。
・卒業式（9/18）が入学式に変わる可能性がある。
国内RLMの際、活動が止まる傾向にあるチャプターに対してサポートを行う予定。

5 新ディレクター就任の件
ボードチーム関
連

■進捗：3/31までに新ディレクター各自のセクション希望をヒアリング。
■TODO：
①事務局から3/31までに返信するように新ディレクターへリマインド。｛事務局｝
②4/5までに新ディレクターそれぞれのセクションを決定。その後メーリスに追加するように依
頼。｛吉田｝

6 来年度のボードの体制
ボードチーム関
連

■進捗：監事候補者募集中。
■結論：7月月初に代表、副代表3人、事務局のF2FMTGを開催する予定。
（アジェンダ：体制変更のレビュー、新ディレクターの評価等）

7 事務局の業務分掌について 校友会全体

■人事異動に関して：
4月1日付、校友会事務局の業務が学長室に移管し、新しい体制となる。
体制変更に向けて、専任職員の方と相談しながら、様子を見てやり方を決めていく。事務局長
の任命など。

■メーリスアドレスの更新：
Pheobeとアニータさんに関して、吉田さんが個別やり取りを行う。｛吉田｝

8 2015年年度オンライン総会の詳細について ボードチーム関
連

■結論
・参加者：吉田、コッカ、岡田、事務局、司会（事務局が学生をアサイン）
・場所：APU
■TODO：
①校友会HP上の総会お知らせ情報をアップデート（時間など）｛事務局｝
②資料を1週間前にHPにアップ｛事務局｝
③チャプターに参加してもらう為の工夫を募集（4/6まで）｛コッカ｝
→何かあれば、資料アップと同時に事前告知する。
④CLに参加依頼する。｛吉田｝

9 RLMの進捗と今後の進め方 チャプター関連 ■進捗：吉田さん、拓夫さんが継続的に進める予定。

10 予算関連（2014年度決算＆2015年度予算） ボードチーム関
連

■進捗：
事務局の経費などを減らし、チャプター支援は今年度通りキープ。
今後チャプター数の増加によって、予算を増やす必要を検討しないといけないが、来年度に関
して、一応カバーできる状態になっている。

11 チャプターイベントの会費回収について チャプター関連
■結論：RLMでチャプターの意見を聞く。
2015年度中はグレーな状態で、方法を探りながら解決方法を決めていく。

12 ４月末のボードミーティング(Skype)の日程調整 ボードチーム関
連

■結論：
・日程決定：4月18日（土）20時～22時半
・参加できない新ディレクターに関して、セクションごとに別途MTGを開催。
・アジェンダ：予算の最終承認、組織、評価等の説明
・新ディレクターへの言語面の考慮：日英両言語にする必要がないが、言語の難易度レベルを
下げる
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